

Besondere Karate-Gürtelprüfung



Von links nach rechts: M. Kupplmayr, Dominic Ernst, Stefan Stoll, Mezzi Dulic, Robert Brylinski, Nadja Barthel, Anne Franz, Thomas Oertl, Leandra Kandziora.
OSSU Foto: pm

Ellingen (pm) Ein großer Tag für Mezzi D. und Dominic Ernst, aber auch für die Karateabteilung des UFC-Ellingen e.V. Am Montag, den 16.05.2011 fand in der alten Schulsporthalle in Ellingen eine besondere Karate-Gürtelprüfung statt. Besonders nicht nur für die Teilnehmer Mezzi D. und Dominic Ernst – sondern auch für die Sparte Karate des UFC-Ellingen. Mit der Prüfung zur nächst höheren Graduierung, der sich die beiden Teilnehmer erfolgreich stellten, erreichten sie eine wichtige Stufe in der Laufbahn eines jeden ambitionierten Kampfsportlers. Mezzi D. absolvierte ihre Prüfung zum 3. Kyu, Braungurt, und hat damit als erste weibliche Teilnehmerin seit Bestehen der Kampfsportabteilung des UFC die Karate-Oberstufe erreicht.

Dominic Ernst erlangte durch seine Prüfung zum 1. DAN, Schwarzgurt, die Meisterstufe und ist damit nunmehr der zweite Absolvent in der Riege der Danträger der Kampfkunstsparte Dynamic Karate. Somit hat die Kampfsportabteilung des UFC zwei weitere kompetente aktive Mitglieder, die mit ihrem technischen Knowhow aber auch mit ihrer Begeisterung für den Kampfsport den Karateunterricht in ihrer Eigenschaft als Trainer bereichern. Herzlichen Glückwunsch dazu. Die Prüfung dauerte etwa 2 Stunden und wird in Kürze auch als Zusammenschnitt auf unserer Homepage www.dynamic-karate.de als Videoclip zu sehen sein. Vielen Dank an alle Mitwirkenden, die diese Prüfung erst ermöglichten.